

FORO EDUCACIÓN PARA LA GESTIÓN INTEGRAL DEL RIESGO

Con el propósito de contribuir desde bases teóricas, conceptuales y desde experiencias significativas a construir una cultura de Gestión Integral del Riesgo, a partir del conocimiento y la reducción del riesgo y del manejo de los desastres, en el contexto de la comunidad académica y la ciudadanía en general, se llevó a cabo en Bogotá el *“Foro de Educación para la Gestión Integral del Riesgo, un tema fundamental para el desarrollo sustentable”*.

El encuentro fue organizado por la Universidad Santo Tomás con el apoyo de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, UNGRD, la UNESCO, el Ministerio de Educación Nacional y la Red Temática de Educación Ambiental RCE Bogotá.

Durante este foro se socializó la investigación sobre Gestión del Riesgo en las universidades colombianas, como parte de la consultoría que adelanta en estos momentos la UNESCO.

La presentación principal estuvo a cargo de Gustavo Wilches-Chaux quien resaltó la importancia de la Gestión Integral del Riesgo en el sector educativo y el impacto que tiene el educar en este tema a toda la población colombiana.

Se espera haber podido sensibilizar y motivar a la comunidad académica a darle la importancia y la inclusión a la Gestión del Riesgo en el sector educativo, que como parte del componente de Conocimiento del Riesgo, permita tener un país que conoce, evalúa y así pueda reducir sus riesgos.